

## **Ball der Freiwilligen Feuerwehr Afling ein großer Erfolg**

Der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Afling fand am 23. Jänner 1999 im Gasthaus Steirer in Afling statt.

Neben den zahlreich erschienenen Bewohnern des oberen Kainachtales und Umgebung konnte HBI Franz Gallaun auch Bürgermeister Mag. Hannes Peißl aus Piberegg, Gemeindegast Franz Pließnig aus Kohlschwarz, die Gemeinderäte Katzler, Jantscher und Pischler aus Kohlschwarz, Zagler aus Piberegg, Wagner und Grätzer aus Bärnbach, Abschnittsbrandinspektor Hermann Rupprecht, HBI Wilfried Böhmer von der Betriebsfeuerwehr der GKB, den Obmann des Musikvereines Kainachtal Hans Pongritz, die Abordnungen der Feuerwehren aus Bärnbach, Kainach, Södingberg, Pack, Geistthal und Hirschegg begrüßen.

Für beste Stimmung und Unterhaltung bis in die frühen Morgenstunden sorgten wiederum die weit über die Grenzen unseres Landes bekannten „4 Holterbuam“.

Der Reinerlös dieser Veranstaltung wird für den Zu- und Umbau des neuen Rüsthauses Afling verwendet.

Der Schriftführer  
Herbert Grätzer